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 Titel: Ausschuss Hochschulfinanzierung und
-struktur
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Der Ausschuss hat sich zweimal getroffen. Auf der ersten Sitzung haben wir
folgende Personen kooptiert: Katrin Lögering, Leonie Holdik und Jan
Cloppenburg. Im Vorfeld haben wir gezielt Frauen angesprochen und motiviert,
beim Ausschuss mitzuarbeiten. Das hat scheinbar Wirkung gezeigt, wir können
allen Ausschüssen empfehlen, das zu tun. Außerdem, Billard.
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Im Anschluss an die Sitzung haben wir eine Handreichung zum 'Zukunftsvertrag
Studium und Lehre stärken' (Nachfolge des Hochschulpakts) über die zentralen
Inhalte zusammengestellt und dies Studierenden- und
Landesstudierendenvertretungen zur Verfügung gestellt. Ziel sollte ein
erleichterter Zugang zu den Neuerungen in der Hochschulfinanzierung sein, die
nun auf Landesebene umgesetzt werden, sodass Studierendenvertretungen auf dieser
Basis Forderungen an die Umsetzung stellen können.
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Darüber hinaus arbeiten wir kontinuierlich am Reader über die
Hochschulfinanzierung weiter und haben erste Texte dafür geschrieben.
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Außerdem sind wir an der Organisation des Zukunftskongress Studium und Lehre
vom 3.-5. April in Wetzlar beteiligt und organisieren dafür inhaltliche
Beiträge.
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Bei der letzten Ausschusssitzung haben wir Strategien und Ideen für die Bund-
Länder-Vereinbarung 'Innovation in der Hochschullehre' entwickelt, damit die
Studierenden, die aktuell in den Beteiligungsprozess der Töpfer-Stiftung
(Träger-Organisation) zur konkreten Ausgestaltung dieser Förderung beteiligt
sind, dort gezielt studentische Interessen (auf Basis von fzs-Grundsätzen)
einbringen können. Außerdem waren wir so krass quotiert, besser gings fast

Seite 1 / 2



24 nicht #GRLPWR
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Aber nicht nur mit Hochschulfinanzierung und -struktur haben wir uns
beschäftigt, sondern auch damit, wie wir gut zusammenarbeiten können. Dafür
testen wir aktuell die Plattform wechange und sind bisher sehr zufrieden. Auch
das Essen auf den Sitzungen war mal wieder hervorragend. Vanille.
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